

## Neuf-Brisach - CSL Athlétisme David Kuster, étoile montante

Les dirigeants du CSL Athlétisme Neuf-Brisach avec à leur tête leur président Christian Mary ont profité de la remise des prix de la 49e corrida Jean Ritzenthaler pour honorer l'un des plus jeunes athlètes du club, David Kuster.



David Kuster, au centre, en compagnie des officiels et des membres du CSL Athlétisme de Neuf-Brisach. À seulement 17 ans, il n'en est qu'au tout début d'une carrière sportive qui s'annonce glorieuse. PHOTO DNA  
David Kuster, au centre, en compagnie des officiels et des membres du CSL Athlétisme de Neuf-Brisach  
PHOTO DNA

À seulement 17 ans, pour sa dernière année dans la catégorie cadet, David Kuster possède avec 74 titres, un palmarès impressionnant en marche athlétique : plusieurs titres de champions de France sur 5000 m en salle et en stade en 2015 et 2016, une médaille de bronze aux championnats d'Europe cadets en 2016 sur 10 km, une 29e place en individuel et 8e avec l'équipe de France aux championnats du monde de marche par équipes sur le 10 km juniors (il était surclassé) et des records de France sur 5 et 10 km.

Il s'est vu remettre de nombreux cadeaux, notamment une paire de chaussures offerte par la commune. Ses parents ont aussi été honorés pour le soutien apporté à leur jeune champion. Ils disent de lui : « C'est un enfant formidable qui déborde d'activité. Nous sommes même obligés de le freiner. Il lui arrive même de faire la cuisine pour la famille, c'est aussi une de ses autres passions. »

La remise de prix s'est déroulée en présence d'Eric Straumann député, Josiane Bigel, vice-présidente de la communauté de communes du Pays de Brisach, Richard Alvarez, maire de la ville, et Clément Schertzinger, président du CSL.